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BUREAU DE DIRECTION PROCÈS-VERBAL 

RÉUNION du 05.05.2025 

 
Présidence : Monsieur Guy GLARIA 

 
Présents : Messieurs Francis ANDREU – Sandryk BITON – David BLATTES - Jérôme BOSCARI - 

Didier BREIL - Fernand D’ANNA – Fabien DURANTE-MALVY - Joël GRIS 

 
Assistent : Messieurs Olivier DAURIOS – Christophe GENIEZ- Damien LEDENTU 

 
 
 

 
Ouverture de la Séance à 13 h 
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INFORMATIONS GÉNÉRALES 

 Intervention des trois Présidents des Districts 

Monsieur Fabien DURANTE-MALVY donne la parole aux trois Présidents des Districts (saison 2024-
2025). 

Monsieur David BLATTES mentionne le fait que le District de l’Hérault organisera la finale du National 
Beach Soccer à Palavas les Flots les 28 et 29 juin (compétition nationale ayant lieu sur le territoire 
de la LFO). Pour couvrir financièrement cette manifestation, il évoque la possibilité de demande de 
participation de la Ligue pour un montant de 1500 euros maximum (nuitées, repas et ressources 
humaines). La participation éventuelle sera évaluée en fonction des besoins. 

Monsieur Fernand D’ANNA souhaite une modification de la programmation des dates du Bureau 
Directeur et/ou du Collège des Présidents de Districts afin que celles-ci soient complémentaires. Une 
organisation sera évidemment proposée afin de répondre favorablement à cette demande.  

Monsieur Jérôme BOSCARI remercie la Ligue pour l’octroi des médailles qui sont actuellement 
distribuées aux clubs. Il félicite également l’opération de sensibilisation initiée sur les plateaux. Cette 
sensibilisation visant à tirer un trait sur la violence (matérialisée par le port l’ensemble d’une marque 
rouge sur la joue par l’ensemble des licenciés). A l’avenir, il évoque la possibilité de mettre en place 
une opération commune validée par le Bureau Directeur. 

 
 Situation des CDD et alternants  

Monsieur Damien LEDENTU présente aux membres du Bureau Directeur les contrats qui arrivent à 
échéance au 30 juin 2025 (6 CDD et 3 alternants). 

Des entretiens seront initiés avec les intéressés afin de faire le point avec eux sur leur avenir 
professionnel. 

Monsieur Sandryk BITON évoque le potentiel intérêt des contrats de professionnalisation et 
souhaiterait qu’une étude soit menée en ce sens.  

 
 Comité Direction du 17.05.2025 à Rodez  

Monsieur Fabien DURANTE-MALVY présente les grandes lignes de l’ordre du jour du prochain 
Comité de Direction qui se tiendra le samedi 17 mai 2025 à Rodez. 

 POINT HELMETT et déplacement Stade de France (24 et 25 mai 2025) 

Monsieur Christophe GENIEZ fait le point sur le challenge HELMETT Sports des bénévoles au sein 
des districts et sur la journée nationale des bénévoles du 24 et 25 mai 2025 à Paris. 

 
 Etat des lieux CRF 

Monsieur Joël GRIS fait un état des lieux financier concernant le nouveau Centre Régional de 
Football. Il aborde notamment l’acquisition de matériel pour équiper la salle de musculation. 

Une étude technique et financière détaillée des devis présentés par les 5 sociétés est réalisée. 

Il propose de retenir la société PALLINI. 

Les membres du Bureau Directeur valident à l’unanimité le choix de l’entreprise retenue. 
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 Investissements  

Conformément aux engagements pris, les investissements donnent lieu à une étude financière et 
technique approfondie par la demande de devis à plusieurs entreprises. 

 
- Remplacement des photocopieurs 

Monsieur Joël GRIS présente aux membres du Bureau Directeur le projet de renouvellement des 
photocopieurs. 

Une étude technique et financière détaillée des devis présentés par les 5 sociétés est réalisée. 

Il propose de retenir la société CANON pour l’acquisition du matériel (achat). 

Les membres du Bureau Directeur valident à l’unanimité le choix de l’entreprise retenue. 

- Boitiers sécurité internet 
 

Monsieur Joël GRIS présente aux membres du Bureau Directeur le projet des boitiers sécurité 
internet sur le nouveau bâtiment à Castelmaurou. 

Une étude technique et financière détaillée des devis présentés par les 3 sociétés est réalisée. 

Il propose de retenir la société IPKOL pour l’acquisition du matériel. 

Les membres du Bureau Directeur valident à l’unanimité le choix de l’entreprise retenue. 

 Journée de Cohésion du 27 Juin 2025 et Assemblée Générale de la LFO du 28 Juin 2025 

Monsieur Fabien DURANTE-MALVY confirme la tenue de la journée de cohésion pour les salariés de 
la LFO le vendredi 27 juin 2025 à Carcassonne. Le contenu de cette journée sera étudié 
prochainement en collaboration avec la Commission Régionale du bénévolat et de l’évènementiel. 
Dans la continuité de cette journée, l’Assemblée Générale de la LFO aura lieu au théâtre JEAN-ALARY 
de Carcassonne. 

 Questions diverses  

Monsieur Guy GLARIA intervient sur différents points et informe les membres du Bureau Directeur  

- de la nomination de Monsieur Sandryk BITON en qualité de représentant des éducateurs 
pour le football diversifié ; 

- de la visite prochaine de Monsieur Cédric BRETEMIEUX (avec la DSI) pour faire un état des 
lieux du module informatique Portail Bleu permettant de gérer les « Compétitions » et les 
« Désignations des officiels » ; 

- de la baisse de la subvention pour les contrats d’objectifs et de l’ANS à hauteur de 7 % ; 

- de la réflexion menée au niveau national concernant BasiCompta (logiciel déjà utilisé au sein 
de la LFO avec la mise en place d’une phase de test). 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 14h30 

 
************************** 
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